

JOSE AYALA "La primera en Chile"

Con 110 carreras ganadas en Colombia, este jinete nacido en Medellín hace 29 años, llegó a mediocamino hace cuatro meses con la intención de "Montar Caballos de Carreras" y en la primera jornada ejerciendo su patente logró ganar con el potrillo OCHO POR CUATRO en condicional de 3 años.



El entrenador LUIS LEAL le entregó la confianza para correr al defensor del stud ALCANZANDO UN SUEÑO y poder fotografiarse por la pelousse penquista.

El hijo de BUZZWORD pagó \$17.70 en su salida de perdedor.

ALVARO APABLAZA “La potencia de Doble A”



Uno de los buenos aprendices de la última generación de la escuela de jinetes, visitó por segunda vez nuestra pista pudo ganar su primera carrera en el Club Hípico de Concepción con REY DE SAINT-MALO, imponiéndose por ½ cuerpo en un handicap de 1400 metros. La tarde mejoró y cerró la jornada imponiéndose con STAR FIELD completando así una excelente “Doblona”. Felicitaciones y esperamos que sigan los viajes a mediocamino.

JOAN AMAYA “4 fotografías”

La semana anterior obtuvo siete segundos y por fin esta semana logró sumar las primeras victorias de la temporada visitando en cuatro oportunidades el sector de ganadores. HERMANO RICARDO en la 5ª competencia, REY DE SAINT-MALO que logró su primer triunfo, IRRUMPIDOR que pronto llegará a las pruebas estelares y STAR FIELD la nueva pensionista, le permitieron ser el más ganador de la última jornada en mediocamino.

